

Cuba es también la poesía de Silvio y la solidaridad de los amigos

Categoría: Recursos Hidraulicos Gobierno

Creado: Miércoles, 23 Marzo 2022 10:42

Escrito por Abraham Rodríguez Rodríguez

Visto: 206

Una carta, una reunión en Madrid, dos conciertos y un premio, donaciones y un contenedor. Hace unos días arribó a puerto cubano un contenedor de 40 pies lleno de medicamentos y material sanitario por un valor cercano a los 300 000 euros.

Se escribe fácil y se recibe con todo el agradecimiento del mundo. Pero detrás de los antibióticos, antipiréticos y antiinflamatorios, guantes quirúrgicos y de exploración, sondas, mascarillas, epis, jeringas y pantallas faciales, se encuentra un trovador y un grupo de asociaciones en España, que viven y respiran por Cuba.

La ayuda solidaria de Silvio Rodríguez, como se le ha llamado en estos meses, tuvo su origen en una carta que el cantautor enviara al coordinador de Medicuba en España, Francisco (Paco) Hernández.

En ella el músico le comunicaba a Medicuba la intención de donar los beneficios de sus conciertos en el Wizik Center, en el centenario del PCE y el honorario del premio Leteo que le entregaron en la ciudad de León. La intención era comprar con este dinero medicamentos y material sanitario para la Mayor de las Antillas.

Medicuba fue fundada en Europa en 1998 para hacer frente a los embates que sufría el país producto del Periodo Especial y en sus primeros años se ocupó de comprar materias primas para elaborar medicamentos en la Isla.

Luego de la carta hubo un encuentro en un hotel de Madrid. En este se decidió que el envío no se quedaría solo en lo donado por Silvio, si no que se coordinaría con todas las asociaciones de solidaridad con Cuba en España para recaudar más dinero y medicamentos.

Todo ello se enmarcó dentro de la campaña "Toneladas de solidaridad contra el bloqueo a Cuba", que contó con la colaboración de miles de personas que han aportado donaciones materiales y económicas coordinadas por Medicuba España, MESC, la Asociación de Amistad con Cuba "Miguel Hernández", la Asociación Euskadi Cuba, la Asociación Valencia de Amistad con Cuba "José Martí", Defensem Cuba, Asociación de Solidaridad "Ernesto Guevara", Asociación de Amistad Hispano Cubana de Málaga, Partido Comunista de España y la colaboración fundamental de la Naviera Nirint Iberia, que sufragó todos los gastos de envío del contenedor.

Según contó a Cubadebate Paco Hernández, desde septiembre hasta enero organizaron campañas de donaciones económicas y material sanitario en varias ciudades del país, y consiguieron que Farmamundi proporcionara los medicamentos a precios de ONG, es decir, directamente de laboratorios.

Cuba es también la poesía de Silvio y la solidaridad de los amigos

Categoría: Recursos Hidraulicos Gobierno

Creado: Miércoles, 23 Marzo 2022 10:42

Escrito por Abraham Rodríguez Rodríguez

Visto: 206

El dinero que provenía de otras ciudades y asociaciones se transfirió a Medicuba en diciembre y el material sanitario se fue almacenando en Madrid de poco en poco, precisó Hernández.

Varios camiones llegaron en enero provenientes de Valencia y Alicante. El material de Málaga, por ejemplo, fue llegando en coches particulares que viajaban semanalmente.